

Brigif Raider 9/K Bersama Koramil 0824/12 Kaliwates Lakukan Karya Bakti TNI Pembersihan dan Pemsangan Bronjong Antisipasi Longsor Kali Jompo

Siswandi - JEMBER.KLIKINDONESIA.ID

Dec 6, 2023 - 18:27



JEMBER – Karya Bakti TNI dilaksanakan dengan sasaran pembersihan aliran

sungai dari sampah dan pemasangan bronjong mengantisipasi longsor saat debit air tinggi dimusim penghujan dikawasan hilir Klai Jompo Jl Raya Sultan Agung Kota Jember tepatnya di RT. 01 RW 12 Lingkungan Kauman Kelurahan Kepatihan Kecamatan kaliwates Kabupaten Jember.



Kegiatan Karya Bakti TNI yang dilaksanakan pada Rabu 06/12/2023 tersebut, melibatkan diantaranya personel Brigif Raider 9/K sebanyak 20 Orang, Personel Koramil sebanyak 9 orang, Tim Teknis dari Dinas Pekerjaan Umum dan Pengairan 10 orang, Dinas Sosial 8 orang, relawan Tagana 10 orang dan masyarakat sekitar 30 orang.

Kegiatan dengan sasaran pembersihan sampah dan pemasangan bronjong sepanjang 100 meter, dalam mengantisipasi erosi yang mengancam pondasi rumah warga yang berada dihilir kalijompo, yang tiap musim penghujan membanjiri lingkungan warga tersebut.



Danramil 0824/12 Kaliwates kapten Inf Suwarno yang memimpin langsung karya bakti tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya kita dalam melindungi pemukiman warga dari ancaman erosi dan longsor.

Senyampang kondisi tidak hujang dan kondisi debit air kecil, kita melakukan karya bakti TNI ini bersama personel Brigif Raider 9/K dan masyarakat, kita juga berkoordinasi dengan tim teknis Dinas PU Pengairan dalam melakukan pemasangan bronjong ini.

Nur Fatoni 35 tahun warga setempat disela-sela ikut Karya Bakti TNI tersebut saat kami wawancara menyatakan, bahwa kalijompo ini setiap musim penghujan memang selalu banjir, khal ini tentunya karena di kawasan lingkungan ini kondisi badan sungai menyempit sedangkan aliran air yang datang dari lereng gunung argopuro di Sokorami, sehingga dipastikan kalau didaerah Sukorambi turun hujan lebat, debit air ini sangat tinggi.



Kita sangat prihatin karena beberapa rumah memang sudah terancam erosi pondasi tanahnya, untuk itu atas nama warga saya sangat berterima kasih dengan adanya karya bakti TNI ini dilakukan pemasangan bronjong, dalam mengamankan rumah-rumah warga yang terancam roboh tersebut. Jelas Nur Fatoni.

Dandim 0824/Jember Lertkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyambut baik dilakukannya karya bakti tersebut, sekaligus saya menyampaikan terima kasih Kepada Komandan Brigif Raider 9/k yang telah menurunkan personelnya.

Meskipun hari ini sebagian besar personel melakukan Pengamanan Very Very Important Persolan (VVIP), namun jajaran tetap melakukan kegiatan rutinya, dalam menyelenggarakan pembinaan teritorial termasuk didalamnya karya bakti TNI ini. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)